



Le Patriarche Cyrille a visité l'église de l'Annonciation à Nazareth

[gallery]

Le 13 novembre 2012, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie est arrivé à Nazareth. Sa Sainteté était accompagnée des membres de la délégation officielle de l'Église orthodoxe russe, de l'archevêque Marc de Berlin, d'Allemagne et de Grande-Bretagne, de l'archimandrite Stéphane (Dispirakis), représentant du Patriarche de Jérusalem au Patriarcat de Moscou.

Sur la place devant l'église de l'Annonciation, le Patriarche Cyrille a été accueilli par le métropolite Cyriaque de Nazareth, le maire de la ville Ramiz Jaraisy et de nombreuses personnalités locales et représentants de différentes confessions chrétiennes et communautés religieuses.

Dans l'église, le Primat de l'Église orthodoxe russe a effectué le rite du lavement à la fontaine de l'Annonciation.

Un office d'intercession a ensuite été célébré. S'adressant au métropolite Cyriaque et à l'assistance, le Patriarche Cyrille a dit notamment :

« Je suis profondément touché du chaleureux accueil qui s'est déroulé il y a quelques minutes sur la place devant la cathédrale. J'ai vu les regards lumineux et joyeux des gens, des sentiments qu'on ne peut imiter, car ils viennent du cœur. Je vous en remercie cordialement, ainsi que de la prière commune qui vient de se dérouler.

L'Annonciation, à laquelle est dédiée cette sainte église est une annonce qui, par la Vierge Marie, s'est répandue au monde entier. Ici, le Divin s'est uni à l'humain (...) C'est ici que le genre humain a accepté librement la mission de salut que le Seigneur a daigné accomplir pour tous les hommes (...)

Dieu aurait pu sauver le genre humain sans notre participation, comme il avait créé le monde sans l'intervention des hommes. Mais il voulait que la liberté humaine ne soit pas enfreinte dans une œuvre aussi importante que son salut (...)

En vérité, il est saint le lieu où nous nous trouvons (...) C'est pourquoi je m'adresse à vous, évêque diocésain de cette sainte métropole (...) avec un respect et une affection particulière.

Je souhaite également constater avec joie qu'ici des gens de différentes nationalités et de différentes religions vivent ensemble en paix. A notre époque, la religion et la nationalité sont justement très souvent facteurs de conflit. Cependant, les communautés religieuses de Nazareth montrent par leur exemple qu'il est possible de vivre ensemble dans le respect mutuel et la concorde (...) »

Sur la place devant l'église, le maire de Nazareth a salué le Primat de l'Église russe : « Les relations russo-palestiniennes, ce sont des liens historiques dont l'origine remonte à de nombreux siècles. Ces relations se sont développées principalement grâce au pèlerinage des chrétiens de Russie » a dit le maire. « Ils ont fondé des établissements religieux, culturels et scientifiques en de nombreux sites de la Terre Sainte et à Nazareth en particulier » a poursuivi R. Jaraisy. Une école russe a été ouverte, où ont étudié de nombreux grands noms de la culture et de la littérature arabe durant les siècles derniers. Le maire a souligné que les habitants de Nazareth étaient également reconnaissant au peuple russe pour la possibilité d'étudier gratuitement dans les universités russes et d'apporter ainsi une contribution inappréciable à la société à une époque où recevoir une formation académique dans les universités d'Israël était difficile.

« En tant que membres du peuple arabe et citoyens d'Israël, nous faisons tout notre possible pour parvenir à l'égalité des droits civils et nationaux sur notre terre natale, pour obtenir une résolution politique au conflit entre israélo-palestinien » a déclaré le maire.

Sa Sainteté a remercié le métropolite Cyriaque, les autorités municipales, les représentants des communautés religieuses de leur chaleureux accueil, soulignant qu'il y voyait une manifestation de bons sentiments envers l'Église orthodoxe russe et tout le peuple russe.

Le Patriarche a rappelé à son tour les liens étroits qui unissent l'Église russe et la Russie à Nazareth : « Le travail de la Mission ecclésiastique russe et de la Société impériale orthodoxe de Palestine visaient à aider la population arabe et les palestiniens à recevoir une formation, une aide médicale, à assurer leur sécurité. »

« Des problèmes restent irrésolus jusqu'à aujourd'hui dans le domaine des relations israélo-palestiniennes, mais je crois que ces difficultés seraient résolues » s'est dit convaincu le Patriarche de Moscou et de toute la Russie. Il a raconté avoir discuté des moyens de résoudre le conflit et des voies de la paix lors de sa rencontre avec M. Abbas, chef de l'Autorité palestinienne. « Des deux côtés, beaucoup de sang a été répandu et le temps est venu d'atteindre les objectifs visés pacifiquement. En ce sens, la ville de Nazareth est un exemple remarquable de coexistence pacifique de gens de différentes nationalités et religions » a constaté le Primat de l'Église russe. « Il ne peut en être autrement car vous vivez dans une ville sainte, une ville où a résonné la bonne nouvelle du salut des gens. La Vierge Marie l'a reçue à l'endroit où vous et moi nous trouvons actuellement (...) »

Soulignant que le peuple russe et les enfants de l'Église orthodoxe russe gardaient dans leur cœur l'amour de la Terre Sainte, Sa Sainteté a remarqué : « Aujourd'hui, plus encore qu'au XIX siècle et au début du XX siècle, le pèlerinage se développe. Des centaines de milliers de gens viennent de Russie, d'Ukraine, de Biélorussie, de Moldavie sans visa, ici, en Terre Sainte. Ils y apportent leur amour des sanctaires et du peuple qui vit ici. Les gens qui viennent en pèlerinage sur cette terre deviennent un puissant facteur dans les relations entre les pays et les peuples. Les pèlerins sont les ambassadeurs de la paix ».

« Par les sanctuaires, nous nous rapprochons les uns des autres » a assuré Sa Sainteté. Il a souhaité prospérité à la ville de Nazareth, au diocèse orthodoxe et à la commune, paix et compréhension mutuelle entre les gens.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53440/>